
MENSAGEM DO DÍZIMO

A URGENTE NECESSIDADE DE CATEQUISTAS

Após a vinda do Espírito Santo em Pentecostes, surgiram vários ministérios na
Igreja. Além dos ordenados (Bispos, Presbíteros e Diáconos), o Espírito Santo
suscitou o ministério dos Catequistas. Esses tinham como missão partilhar os
tesouros da genuína doutrina dos Atos dos Apóstolos aos catecúmenos, isto é,
aos que estavam se preparando para o batismo. Séculos se passaram e esse
ministério continua atual e necessário para a salvação das almas. Devido ao
número limitado de catequistas,  hoje,  mais  de 90% das crianças e  jovens
católicos  não  estão  tendo  a  graça  de  se  preparar  para  receber  Jesus  na
Eucaristia, para serem crismados, e mesmo, batizados. Como católicos, somos
convocados  a  este  serviço  urgente  e,  certamente,  querido  por  Deus:  a
Catequese.  A  fé  deve  encontrar  as  suas  razões  e  sem  a  Catequese,
lamentavelmente, a ideologia da sociedade atual encontrará  caminhos abertos
para  impor-se,  trazendo  verdadeiros  terremotos  na  vida  dos  indefesos.
Pensemos nos filhos e netos que não mais crescerão em uma família e nação
temente a Deus.! Nosso “SIM” a essa missão se faz necessário e urgente.
Membros dos grupos de Oração, jovens ou adultos, pais e pastorais, podem e
devem se tornar catequistas, sob pena de omissão  (Dt 6, 1-4). É importante
lembrar que a catequese deve proporcionar o encontro verdadeiro com Jesus
Cristo, o rosto da Misericórdia do Pai,  suscitando consciência de discípulo
missionário.

Senhor, chamaste-me a ser catequista na Tua Igreja e na minha Paróquia.
Confiaste-me a missão de anunciar a Tua Palavra, de denunciar o pecado, de
testemunhar, com a minha vida, os valores do Evangelho. Aqui estou Senhor.
Para fazer a tua vontade (Sl 40/39 7-9).
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DESPERTANDO PARA A REALIDADE

Mais do que uma colaboração, o Dízimo é um gesto de amor, gratidão, fé,
partilha, e, sobretudo, agradecimento a Deus. Sabemos que é com esta partilha
que a nossa Igreja se mantém viva, já que o Dízimo é um gesto que deve partir
de nós para devolver a Deus, com fidelidade, uma parte de tudo aquilo que Ele
próprio nos dá.
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